



一步前進



豊橋市立二川中学校
第2学年 学年通信 第6号
令和3年7月5日（月）

働く人に学ぶ会を行いました！

6月29日（火）、30日（水）に「働く人に学ぶ会」を行いました。1日目は、希望が丘こども園、豊橋総合動植物公園、2日目は、ふくい整形外科、豊橋南消防署二川出張所のかたのお話を聞きました。実際に働いてみえるかたからお話をうかがうことで、生徒の職業観を広げ、自分の将来の進路に向けて考える機会となりました。

保育士はたいへんな仕事というイメージがとても強かったのですが、話を聞いて子どもたちに囲まれて、とても楽しそうというイメージに変わりました。（4組生徒）



人を助ける仕事は、とてもかっこいいなと思いました。夢は医者になることなので、今まで以上に勉強がんばろうと思いました。（3組生徒）

命の大切さについて考えました！

豊橋市内の小中学校では、6月18日を「豊橋・学校いのちの日」と定めています。二川中の2年生は、6月15日（月）に、校長先生から「命の大切さについて」のお話を聞きました。



- 生まれてきたことが特別ですばらしいことだと思うので、生きていることに感謝し、これからも尊い自分の命を大切にして後悔のない人生を歩みたいと感じました。（5組生徒）
- 校長先生が心筋梗塞で入院していたと聞いてびっくりしました。もしかしたら助からない可能性もあったと思うと、ドキッとします。これからは自分の命をもっと大切にして、今生きている奇跡をしっかりと感じたいです。（1組生徒）

① テスト結果の返却について

本日、1学期期末テストの結果を返却しました。この結果をしっかりと受け止めて、次のテストでは更に力が発揮できるように、日々努力を重ねてほしいと思います。

② 保護者会について

7月13日（火）～15日（木）に保護者会を行います。短い時間ですが、学習や生活のようすについて懇談します。心配なことがありましたら、この機会にご相談ください。詳しい日時については、担任から配付されている保護者会のお知らせをご覧ください。